
〜〜〜　雪がふる　〜〜〜
　１１月になってから初雪が降り、寒さが増してきました。最近は気温の低下の
せいなのか新型コロナウイルス感染症が増加傾向になってます。会員の皆さんは
十分に気をつけていると察しますが大丈夫でしょうか？
　先日、北郷会館において、今後の町内会の活動について役員会を開催しました。
これからは雪のシーズンになり、予定していた行事、活動は新型コロナウイルス
の影響で、縮小する事になりました。
町内会の主な行事は、ほとんど開催できない状
態なりました。それでも、来年２月に予定して
いる生活道路の除排雪は実行する予定です。
　今シーズン最後の北郷なかよし公園の清掃と
言っても枯葉集めでしたが終了しました。今後は、雪のシーズンで札幌市の許可
を得て、公園の近くの住民の方が雪置き場として利用します。ここで、お願いが
あります。公園に ”雪を捨てる ”のではありません。公園に住宅の周りの雪を一
時的に ”雪を置く ”ということになってます。ポールとテープを用いて案内をし
ますが、テープで囲まれた中には遊具等があります。持ち込んだ雪で遊具などが
破損しないように十分に注意していただくようご協力をお願いします。
春には子供達が公園で遊ぶ事に待ち焦がれています。したがって、雪を置かれた
方は残雪が早く融けるよう雪割りを切にお願いします。

　女性部の坂本です。もうすぐ１２月で
すね。今年は、楽しい事も人に会う事も
我慢の年でした。
道で知っている人を見かけると安心しま
した。
この冬はインフルエンザと新型コロナウ
イルス感染症の同時流行が心配です。よ
く食べて、よく寝て体も心も元気になっ

て、負けないようにしましょう。
いっしょに第三町内会の役員をしませんか。やる気、元気、心意気があれば大丈
夫です。楽しい町内会ですよ。待っています‼︎
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